



José Balmes, que aparece junto al ministro José Weintraub, realizó una instalación artística con el tema del viaje de 1939.

LITERATURA Travesía del Winnipeg

Inmigrantes españoles recordaron a Neruda

• "Que la crítica borre todo mi poesía, pero este poema no podrá borrarlo nadie", escribió Neruda, en relación al viaje de refugiados de la guerra civil española.

VALPARAISO.- Decenas de inmigrantes españoles, supervivientes de los dos mil 258 refugiados que llegaron a Chile hace 65 años gracias a una gestión de Pablo Neruda, recordaron ayer al poeta en lo que han, según sus propias palabras, su obra más querida.

"Que la crítica borre todo mi poesía, si le parece. Pero este poema, que hoy recuerdo, no podrá borrarlo nadie", escribió Pablo Neruda en "Coriolano" que ha

visto desencharcarse. El acto, en el muelle "Prat" del principal puerto chileno, estuvo marcado por una instalación artística de José Balmes. Consistió en un panel de madera (5 por 15 metros) con forma de barco, donde cartílagos de fermata roscada hispano-alemana al viaje y los asistentes pusieron quijadas con una regla.

Junto a Balmes, a bordo del Winnipeg llegaron artistas como Roser Bru, Arturo Lorenzo, Carmen Waugh o José Ricardo Mo-

Inmigrantes españoles recordaron a Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inmigrantes españoles recordaron a Neruda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)